

EN LA COMUNA DE MOLINA

# Solo un foco activo de incendio forestal en el Maule y dos detenidos por eventuales responsabilidades

- Uno de los que permanece arrestado, es por un siniestro en el sector de Junquillo de Linares.

**TALCA.** Al menos hasta el cierre de la presente edición, en la comuna de Molina, se mantiene un foco activo de incendio forestal, según informó ayer el director regional de Senapred, Carlos Bernales. Se trata del único en curso a nivel de la Región del Maule.

Luego de dos jornadas con Estado de Emergencia Preventivo por calor extremo en el Maule, y que estableció el Alerta Roja, esta fue cancelada por Alerta Temprana Preventiva por riesgo de incidencia de incendios forestales, además de bajarse la Alarma Meteorológica declarada por la Dirección Meteorológica de Chile (DMC).

De la misma manera se informó que hay dos personas detenidas en el Maule, por su eventual responsabilidad en la generación de incendios forestales, correspondiendo uno de ellos



El director regional de Senapred, Carlos Bernales, informó que la Región del Maule se mantiene solo con un foco activo de incendios forestales.

a un siniestro registrado en el sector de Junquillo de Linares.

Hasta el cierre de esta edición en el país habían sido detenidas 121 personas por su presunta responsabi-

dad en el origen de los focos de incendio, especialmente en la Región de la Araucanía.

El director regional de Senapred señaló que el informe de la Dirección

Meteorológica de Chile establece que para los próximos días se esperan temperaturas entre los 32 y 34 grados, una humedad relativa del 10% y vientos de entre 35 y 40



El incendio forestal en Molina, corresponde al sector "El Baul".

kilómetros por hora.

## LAGUNA

En relación a los dichos del geofísico Cristian Farías, quien manifestó que en virtud del momento que vive el Complejo Volcánico Laguna del Maule, con su alerta de más de 125 temblores, se podría desencadenar una erupción volcánica más explosiva que la de Chaitén en 2008, el director regional de Senapred, Carlos Bernales, señaló que como organismo de protección civil se basan en la información oficial del Sernageomin.

El último reporte establece que "con información obtenida a través de los equi-

pos de monitoreo de la Red Nacional de Vigilancia Volcánica procesados y analizados en el Observatorio Volcanológico de los Andes del Sur (OVDA) se pudo verificar una alta sismicidad asociada a fracturamiento de roca. Las estaciones de monitoreo se encuentran instaladas en las inmediaciones del Complejo Volcánico Laguna del Maule. La sismicidad ha ido decreciendo, tanto en la recurrencia como en la energía de los sismos. Sernageomin realiza vigilancia en línea e informa de manera oportuna sobre eventuales cambios en la actividad volcánica".